

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Setiap perusahaan bertujuan untuk memperoleh laba semaksimal mungkin dengan pengorbanan tertentu. Pimpinan perusahaan yang bijaksana berusaha agar laba yang diperoleh dari tahun ke tahun meningkat, sebab laba yang dicapai merupakan ukuran kemajuan perusahaan pada periode tertentu.

Akuntansi biaya adalah salah satu cabang akuntansi yang merupakan alat bagi pimpinan perusahaan untuk memonitor transaksi biaya secara sistematis, serta dapat menyajikannya dalam bentuk laporan biaya. Akuntansi biaya memegang peranan yang sangat penting dalam penentuan harga pokok produksi dan menyediakan data untuk budget (anggaran) biaya produksi atas dasar data yang tersedia dan pengalaman perusahaan pada masa lalu. Harus disadari bahwa anggaran yang disajikan suatu perusahaan menunjukkan peranan yang sangat penting di dalam menghadapi persoalan-persoalan manajemen karena anggaran dapat digunakan sebagai alat perencanaan, koordinasi dan pengendalian.

Kesulitan-kesulitan yang dihadapi manajemen diatasi dengan teknik-teknik manajemen serta prosedur-prosedur kepemimpinan yang memuaskan. Setiap perusahaan didirikan dengan suatu perencanaan

yang terperinci untuk mencapai suatu tujuan. Cara mendapat tujuan dengan se-efektif dan se-efisien mungkin harus lebih dahulu diproyeksi dalam rencana dengan pemikiran-pemikiran dan analisa-analisa yang seksama dan teliti. Salah satu alat yang memegang peranan dalam hal ini adalah anggaran. Alasan-alasan tersebut di atas merupakan faktor utama dari penulis memilih judul "**ANALISIS ANGGARAN BIAYA PRODUKSI PADA PT. PERKEBUNAN NUSANTARA III (PERSERO) MEDAN**".

B. Perumusan Masalah

Dari hasil penelitian pendahuluan yang dilakukan pada PT. Perkebunan Nusantara III Medan, maka penulis mengemukakan perumusan masalah sebagai berikut :

Mengingat pentingnya peranan anggaran, baik pada perusahaan dagang maupun perusahaan industri, maka penulis mencoba mengemukakan perumusan masalah yang dihadapi oleh perusahaan yaitu anggaran biaya produksi masih belum optimal (terpenuhi) penggunaannya sebagai alat pengendalian atas kegiatan-kegiatan yang berkaitan dengan proses produksi, sehingga sangat besar pengaruhnya terhadap biaya produksi dan Investasi.

C. Hipotesis

"Hipotesis adalah perumusan jawaban sementara terhadap sesuatu masalah, yang dimaksudkan sebagai tuntunan sementara dalam penyelidikan untuk mencari jawaban yang sebenarnya."¹⁾

¹⁾ Winarno Surakhmad, *Pengantar Penelitian Ilmiah, Dasar, Metode dan Teknik*, Edisi VII, Penerbit Tarsito Bandung, 1996, hal. 39.